
4 Pièces

84 m²

Réf. PP7-347

1 699 425 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Neuilly Sablons - A deux pas de la rue des Huissiers, au 1e étage par

ascenseur d'un immeuble entièrement restructuré avec des prestations

de  grande  qualité,  un  appartement  familial  de  84m2  environ  au  plan

sans perte de place, lumineux grâce à ses expositions traversantes, et

doté  d'un  grande  terrasse  côté  cour  de  28,8m2.Il  se  compose  de  la

façon suivante  :  un  double  séjour-salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte

aménagée  et  équipée  donnant  l'accès  à  la  terrasse,  une  chambre

parentale  avec  salle  d'eau  avec  toilettes,  espace  enfants  avec  deux

chambres, une salle d'eau, toilettes invités.Cet ...

Neuilly Sablons - In the vicinity of rue des Huissiers, on the 1st floor of a completely

restructured building with high-quality services, a family apartment of approximately

84m2 with a plan without loss of space, bright thanks to its through exposures, and

equipped with a large terrace on the courtyard side of 28.8m2.It  is composed as

follows:  a  double  living-dining  room  ,  an  open  fitted  and  equipped  kitchen  with

acces  to  the  terrace,  a  master  bedroom  with  shower  room  with  toilet,  children's

area  with  two  bedrooms,  a  shower  room,  guest  toilet.This  apartment  is  made  for

entertaining thanks ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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